

Se debe ayudar a regularizar a salvadoreños con familia mexicana (Diario de Querétaro 31/05/13)

Se debe ayudar a regularizar a salvadoreños con familia mexicana (Diario de Querétaro 31/05/13) Luis Perdomo Vidal, vicecónsul de El Salvador en Tapachula. (Foto: Rubén Zúñiga). Expone consulado de El Salvador Diario del Sur 28 de mayo de 2013 Rubén Zúñiga Tapachula Chiapas.- El consulado de El Salvador en Tapachula, consideró la posibilidad que autoridades mexicanas, puedan otorgar un permiso temporal de trabajo para ayudar a salvadoreños a regularizar su situación migratoria, en especial aquellos extranjeros que han formado matrimonios binacionales (mexicanos-salvadoreños), que tienen hijos mexicanos y han vivido desde hace varios años en México. Al respecto, el vicecónsul de El Salvador en Tapachula, Luis Perdomo Vidal reconoció, que si bien existen permisos para el ingreso de trabajadores migrantes, también se necesita contar con el apoyo de las autoridades mexicanas para ayudar a regularizar a las familias de padres extranjeros con hijos mexicanos, ya que muchos salvadoreños al conseguir un empleo en México, forman una familia y se quedan a radicar en nuestro país. Explicó, que "un permiso temporal de trabajo podría beneficiar a la regularización de los extranjeros, en especial para aquellas mujeres señoras que tienen 15 años de vivir en México, que han formado un hogar binacional con hijos mexicanos, así que podría ser un permiso de 18 meses como funciona en los Estados Unidos, y al finalizar los 18 meses revalidar el permiso para otros 18 meses". Agregó que, "en la inscripción del segundo periodo, limpiar a quienes se van a quedar aquí, así que aquel que se portó mal, no cumplió con los requisitos porque cometió un delito, debe tener trabajo, pagar impuestos, aportar a la economía nacional". Relató, que "en una tercera revalidación de ese permiso temporal, sería un periodo de prueba para el extranjero y le puedan conceder ya la residencia permanente". El diplomático centroamericano manifestó que "la propuesta deberá ser analizada por las autoridades mexicanas, ya que ese tipo de permisos podría estabilizar la vida de estas personas, porque así el niño mexicano, hijo de una pareja binacional o una pareja salvadoreña, está en riesgo, porque si agarran a uno de los padres, lo despachan y se queda el niño, así, quién lo va a criar, a educar, así que se genera otra dificultad". Perdomo Vidal relató, que "muchos de los salvadoreños (as) que se quedan a vivir en Chiapas, es porque su territorio geográfico, sus ríos, sus montañas son muy parecidos a los nuestros, nosotros nos sentimos en ambiente, además, nos parecemos como personas, a veces hasta los mismo términos usamos, no tenemos muchas diferencias". Aunado a esto manifestó que "la tranquilidad que se vive en México, pero sobre todo en Chiapas y Tapachula, permite que los muchachos que vienen huyendo de las pandillas encuentren aquí un ambiente tranquilo, de gente atenta y se van quedando, pero no es la mayoría la que se queda". Reiteró, que "las familias binacionales, necesitan del apoyo de las autoridades mexicanas para estabilizarse en este país que generosamente los ha recibido, así que un permiso temporal de trabajo puede darse". Al finalizar recordó, que "ya existió una experiencia de regularización de extranjeros con familia mexicana, se dio la oportunidad que la gente se regularizara mediante la comprobación, por qué no repetir la experiencia, y eso ayuda mucho a la gente, porque les da tranquilidad", concluyó.